

Tarku annonce les résultats de son assemblée générale annuelle des actionnaires de 2023 et fait le point sur ses programmes d'exploration pour 2023

La Société continuera à être active sur ses projets Apollo Gold, MAX Lithium et Silver Strike

MONTRÉAL, 18 mai 2023. **Tarku Resources Ltd. (TSXV: TKU | FRA: 7TK | OTCQB: TRKUF)** (la « Société » ou « Tarku ») est heureuse d'annoncer que les actionnaires de Tarku ont réélu Bernard Lapointe, Julien Davy, Jeff Sheppard, Kyle Appleby et David Watkinson en tant qu'administrateurs lors de l'assemblée générale annuelle et extraordinaire des actionnaires qui s'est tenue le 15 mai 2023.

Candidat	Votes pour	% Pour	Abstentions	% Abstentions	Votes Contre	% Contre
Julien Davy	23 295,312	99,98 %	5 000	0,02 %	0	0,00 %
Bernard Lapointe	23 259 415	99,82 %	40 897	0,18 %	0	0,00 %
Kyle Appleby	23 282 112	99,92 %	18 200	0,08 %	0	0,00 %
Jeff Sheppard	23 282 112	99,92 %	18 200	0,08 %	0	0,00 %
David Watkinson	23 282 112	99,92 %	18 200	0,08 %	0	0,00 %

Les actionnaires ont également approuvé le maintien du régime d'options d'achat d'actions tel que décrit dans la circulaire d'information et ont reconduit le mandat de Davidson & Company LLP en tant qu'auditeur indépendant de la Société.

Après l'assemblée annuelle, le conseil d'administration a nommé les personnes suivantes à titre de dirigeants de la Société : Bernard Lapointe, président du conseil d'administration, Julien Davy, président et chef de la direction et Kyle Appleby, chef de la direction financière.

Mise à jour des programmes d'exploration de Tarku pour 2023

Le portefeuille d'exploration de la Société comporte trois composantes distinctes, à savoir l'or, le lithium et l'argent, ce qui permet à Tarku de réagir rapidement à l'évolution des conditions du marché. La Société continuera d'être active en 2023 sur tous ses projets clés.

Au Québec, le récent programme de forage sur son **projet aurifère Apollo**, détenu à 100 %, a confirmé la présence d'un important système orogénique aurifère identifié sur une longueur de 3 km. Les résultats (voir le <u>communiqué de presse du 4 avril 2023</u>) ont révélé plusieurs sections de plus de 10 m de roches aurifères anomales associées à de la pyrite cubique très finement disséminée dans des systèmes de silicification pervasive et/ou de stockwork de quartz. Voici quelques exemples de résultats d'analyse reçus :

- Le sondage AP-22-005 a recoupé 8 m à 0,98 g/t Au.
- Le sondage AP-22-07 a recoupé quatre structures aurifères sur 10 mètres de largeur, incluant 46,9 m à 0,33 g/t Au, 11,27 m à 0,46 g/t Au, 20,48 m à 0,23 g/t Au et 14,0 m à 0,37 g/t Au, avec de la minéralisation à la fin du sondage.

Tarku planifie actuellement la phase 2 d'un programme de forage sur une section de 5 km adjacente à l'est qui présente des anomalies géophysiques similaires à fort potentiel, ce qui pourrait permettre d'étendre la longueur de la zone aurifère jusqu'à 8 km.

Au Québec, Tarku détient également 100 % du **projet MAX Lithium**, situé à 45 km au nord de Val-d'Or et à 4 km au sud-ouest de la mine North American Lithium de Sayona Mining (réserves prouvées de 1,2 million de tonnes à une teneur de 0,92 % Li₂O et réserves probables de 28 millions de tonnes à une teneur de 0,96 % Li₂O (source: communiqué de presse de la société daté du 23 mai 2022)). Comme annoncé précédemment, Tarku réalisera un programme d'échantillonnage au sol et de cartographie dans les semaines à venir.

Sur son **projet Silver Strike** en Arizona, détenu à 100 %, Tarku a réalisé un levé géophysique en 2022 et finalise actuellement la planification de son programme d'exploration pour 2023, qui comprendra de la cartographie de surface sur les nouvelles cibles générées, et potentiellement un programme de forage, en fonction des conditions du marché. Les données du levé géophysique magnétique de 2022 étaient les premières données géophysiques récentes pour la région et ont été utilisées avec succès pour la découverte de gisements de substitution du carbonate (CRD), la cible de Tarku à Silver Strike.

Tarku a également le plaisir d'annoncer que la filiale à 100 % d'Exla Resources Inc. (OTC PINK : EXLA) a converti 150 000 \$CA d'un montant principal de 500 000 \$CA d'une débenture subordonnée non garantie convertible portant intérêt à 6 % et venant à échéance dans 60 mois (5 ans) à un prix de conversion de 0,10 \$. La débenture convertible non garantie faisait partie d'une convention d'achat entre Tarku et Exla, en vertu de laquelle Tarku a acquis 100 % du projet Silver Strike situé à Tombstone, en Arizona. L'acquisition a été annoncée dans un communiqué de presse daté du 25 février 2022.

Personne qualifiée

Julien Davy, P.Geo, M.Sc, MBA, président et chef de la direction de Tarku, une personne qualifiée selon le Règlement 43-101 sur les normes de divulgation pour les projets miniers, a préparé, supervisé et approuvé les informations techniques contenues dans le présent communiqué de presse.

À propos de Tarku

Tarku Resources Ltd. (TSXV: TKU | FRA: 7TK | OTCBQ: TRKUF) est une société d'exploration minière axée sur l'avancement de la mise en valeur de nouvelles découvertes en utilisant des techniques modernes dans des juridictions minières favorables telles que le Québec et l'Arizona.

En Arizona, dans le célèbre district de Tombstone, Tarku détient 100 % du projet Silver Strike, d'une superficie de 29 km². Silver Strike a été interprété par la direction comme ayant un potentiel de contenir des gisements de substitution du carbonate (CRD) comparables au projet Hermosa, situé à 80 km à l'ouest dans le comté de Santa Cruz, en Arizona, que South32 a acquis pour 1,8 milliard USD en 2018.

Au Québec, Tarku détient 100 % des projets d'exploration surnommés les « 3 As » (Apollo, Admiral et Atlas), dans la ceinture de roches vertes de Matagami, interprétée par la direction comme le prolongement vers l'est de la ceinture de Détour, qui a été récemment explorée avec succès par Exploration Midland, Wallbridge Mining Company et Probe Metals. De plus, la Société possède le projet MAX Lithium, situé à 4 km au sudouest de la mine North American Lithium de Sayona Mining.

Au nom de Tarku Resources Ltd

Julien Davy,

Président et chef de la direction

Coordonnées de Tarku:

Courriel: investors@tarkuresources.com

Site Web: <u>www.tarkuresources.com</u>

Suivez @TarkuResources sur LinkedIn, Facebook, Twitter et Instagram.

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

Le présent communiqué peut contenir des énoncés prospectifs qui sont assujettis à des risques et à des incertitudes connus et inconnus qui pourraient faire en sorte que les activités et les résultats réels diffèrent considérablement des résultats attendus et des activités prévues. Ces risques et incertitudes comprennent ceux qui sont décrits dans les rapports périodiques de Tarku, y compris le rapport annuel, ou les documents que Tarku dépose à l'occasion auprès des autorités en valeurs mobilières.